

24Jam

Babinsa Dampingi Bidan Desa Berikan Pembinaan Kader PKK

Muhammad Makruf - DEMAK.24JAM.CO.ID

Oct 25, 2023 - 08:35



Babinsa Desa Banyumeneng Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak Sertu Achmad Safi'i melaksanakan pendampingan Bidan Desa dalam kegiatan pembinaan kader PKK dalam program BKL (Bina Keluarga Lansia) di Dukuh Karang Kumpul RT 01 RW 01 Desa Banyumeneng, Kecamatan Mranggen, Kabupaten Demak

DEMAK - Babinsa Desa Banyumeneng Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak Sertu Achmad Safi'i melaksanakan pendampingan Bidan Desa dalam kegiatan pembinaan kader PKK dalam program BKL (Bina Keluarga Lansia) di Dukuh Karang Kumpul RT 01 RW 01 Desa Banyumeneng, Kecamatan Mranggen, Kabupaten Demak, Rabu (25/10/2023).

Pada kegiatan Bina Keluarga Lansia di Dukuh Krajan Kumpul diikuti sekitar 18 orang Lansia. Di kegiatan tersebut meliputi pengukuran Berat Badan,

pengukuran Tinggi Badan, pengecekan Tensi Darah, pengecekan gula, pengecekan kolesterol dan penyuluhan kesehatan bagi para lansia.

Di sela sela kegiatan, Babinsa Sertu Achmad Safi'i menuturkan bahwa kegiatan Posyandu Lansia ini merupakan salah satu wujud kepedulian terhadap warga khususnya bagi warga Lansia sehingga akan memudahkan para lansia memperoleh pelayanan kesehatan yang cepat dan mudah.

“Dengan adanya Posyandu Lansia, para lansia dapat memperoleh pelayanan kesehatan dengan maksimal,” tutur Sertu Achmad Safi'i.

Dalam kegiatan Posyandu Lansia, Hadir dalam kegiatan tersebut Bidan Desa Banyumeneng Ibu Lin Mayasiwi, Str., Keb, Kader PKK Posyandu Lansia Ibu Cohyo Suryaningsih, Babinsa Desa Banyumeneng Sertu Achmad Safi'i dan ibu-ibu lansia Dukuh Krajan Kumpul.

Sementara itu Bidan Desa Banyumeneng mengucapkan terimakasih kepada Pak Babinsa yang telah mendampingi dan memberikan motivasi dan himbauan dalam kegiatan posyandu lansia.

“Mudah-mudahan dengan hadirnya Pak Babinsa memberikan motivasi, warga senantiasa dapat menjaga kesehatan serta melakukan pemeriksaan kesehatan secara berkala,” pungkasnya. (Pendim0716).